



## さあ！二学期のスタート

校長 濱畠 昭成

この夏、秋田県の金足農業高等学校の野球部が話題になりましたが、なぜここまで称えられているのでしょうか。それは、野球に対する「ひた向きさ」が見えるから。合言葉が「雑草魂」だそうですが、いつか綺麗な花を咲かす時がくるのだという思いがプレーに見られ、その結果人々に感動を伝えているからではないでしょうか。

皆さんのジャンベ活動に関しては、独特なリズム感で体得するのが難しいですが、日頃からコツコツと地道にリズム感を付けるために練習をしています。この度、東京で演奏をするという機会を得ました。これまでの先輩から引き継がれている伝統と皆さんの練習の成果がこの大役を引き受けることに繋がったことだと思います。東京での演奏は感動を人々に与えました。

さあ二学期のスタートです。今学期は運動会、文化祭等日頃の学習の成果を表現する機会が多いです。みなさんの練習を成果を伝えられるようそれぞれ頑張りましょう。

## 学校(地域)の特色 ジャンベ活動 大活躍！

夏の祭典 14年連続金賞 小中共に東京での演奏 映画のワンシーンにも！



夏の祭典 金賞受賞



ホストタウン宣伝東京公演

ジャンベ活動は長い歴史を受け継いで、本校(地域)の大きな特色として盛り上げていこうとしていますが、今年は特に活躍が目立っています。

まずは7月後半中学生が、県の吹奏楽コンクールにおいて14年連続の金賞を受賞しました。更に、東京オリンピック開催に向けたギニア共和国とのホストタウン事業のPRとして東京スカイツリーでの演奏も成功させました。

また、小学生も負けていません。8月上旬に行われた小さな音楽会コンクールの全国大会に出場し堂々とした態度で演奏しました。

先日は、島での映画撮影にも参加し、ジャンベやダンスを堂々と披露していました。最後に、地域の皆様にも多くの励ましを頂き、支援していただいていることに心から感謝申し上げます。より大きな舞台に立ち経験を重ねる中で、子どもたちはようたくましく成長してくれることでしょう。

小さな音楽会コンクール出場  
「ミシマ・クセンボ・ジョレ」

「不滅の島」映画PR撮影

## 地域の伝統行事「八朔踊り」中学生も自信を持って参加！！

9月10日から2日間行われた八朔踊りは、長い伝統を受けついだ魅力ある行事ですが、今年も中学生2名(獅音くんと健翔くん)が初踊りとして参加し、堂々とした踊りを披露できました。

小学生の男の子たちも「めんどん」として大活躍、こうした地域の伝統行事を通して文化に触れ、島の人たちとの交流を深められる行事は、子どもたちはもちろん、本校の職員にとっても貴重な経験になっています。協力してサポートして下さいました方々に心から感謝申し上げます。



## 「敬老会」大盛況 高齢者の皆様 いつまでもお元気で



先日は敬老会が開催されましたが、子どもたちはジャンベの発表を、その他、婦人会や青年会の出し物など大きな賑わいを見せました。子どもたちも高齢者の皆様との触れ合いを楽しみにしています。これからも元気で長生きされることを願っています。また運動会をはじめ学校にもお越し頂きたいと願っています。



## 萩原さん・上堂さん ありがとう

島にはよく大学生が訪れます。今年も国際大学から現場体験として萩原さんが来られ交流を深められました。

また、長期間滞在された奈良大学の上堂さんには一緒にサッカーをしたり孔雀の話をしていただいたりと多くの関わりを持ちました。

島を訪れる色々な方々との交流は子どもたちにとっても大きな財産になっています。

## 貴重な磯体験とキャンプ活動

今年は自分たちで立てたテントで夜を過ごしました

今年は台風が発生するため、実施できるか心配でしたが、その日は海も穏やだったと思います。しかし、多くの魚を釣ろうと乗り込んだ漁船(みしまⅡ)の中で子どもたちはほとんど船酔い状態でした。「自然の海のうねり」を経験したこと良い体験でした。中には、大物を釣り上げ、満面の笑みを浮かべる子もいて・・・楽しい漁業体験となりました。

同日は子ども会のキャンプも実施しました。今年は県の補助を受けてテントも購入、そのテントを開発センター前広場に張り、楽しい一夜を過ごしました。



未就学児から中学生まで共に一泊



## さあ一運動会です！！

9月29日(土)8時55分開会



けがをしないように十分注意して運動会を心から楽しんで下さい。